

日本臨床倫理学会 第9回年次大会

優秀演題賞選出 友田安政

2022年3月開催の日本臨床倫理学会 第9回年次大会で、当院の庶務担当副課長友田安政（臨床倫理コンサルテーションメンバー）が発表した「臨床倫理コンサルテーションチームの立ち上げから1年の間に対応した症例の傾向とチームによる助言内容の分析」が一般演題54題の中から優秀演題に選出されました。



受賞者 友田安政からのコメント

チーム発足から1年という節目を迎え、臨床倫理コンサルテーションチームが一体何をして、どのような役割を果たしたのかを明確化したいという思いから研究を開始しました。研究にあたっては、チームの全ての職種に協力いただき、分析を進めました。今振り返ると、チームで分析を進めたというプロセスに大きな意義があったように思います。

分析の過程において、多職種にて自分達の実践や果たした役割を考え、話し合えたことで、臨床倫理における共通の価値観を見出すことができました。また、それによってメンバー間や職種間の相互理解が促進されたことで、コンサルテーション実践の質も向上したように思います。

以上の過程を踏まえて、優秀演題に選出されたことを大変嬉しく思います。誠にありがとうございました。

